

El Ayuntamiento pone nuevamente en marcha el Plan Municipal de Prevención de Drogodependencias en los centros educativos de la capital, destinado a alumnos de 1º y 3º de la E.S.O. En total se celebrarán 44 sesiones con orientadores y profesionales.

DEL 18 AL 24 DE ENERO DE 2013  
www.dhenares.es

EN SANTIAGO APÓSTOL

## Las mascotas aguardan su turno para la bendición

La iglesia de Santiago Apóstol de Guadalajara acogió ayer la tradicional bendición de animales y la consiguiente misa con motivo de la festividad de San Antón. Varias decenas de vecinos de la capital acarrearon pacientemente su turno a las puertas de la iglesia para rogar por la salud de sus animales y tener el 'visto bueno' del párroco del templo. Aunque la bendición está abierta a todo tipo de animales, la mayoría de los dueños que se acercaron a la calle Teniente Figueroa iban acompañados de sus perros (también se vio alguna que otra jaula).

El frío no fue impedimento para los vecinos, muchos de ellos fieles a esta tradición que se remonta a una antigua leyenda. Cuenta que cuando San Antón veía a un animal herido, lo curaba, del mismo modo que hizo con el cerdo que siempre le acompañaba y que le valió el simpático apodo de San Antonio del Porquet.

La efeméride está fuertemente consolidada en algunos municipios de la provincia, como en Atienza, donde este sábado, a partir de las doce, habrá un pasacalles del "Cochinillo de San Antón" acompañado por los dulzaineros, hasta su posterior sorteo, a las 19.45 en el Salón de Plenos del Ayuntamiento. En Jadraque la festividad arrancó el miércoles, 16, aunque no será hasta hoy cuando se produzca la rifa del cerdo en el soportal de la Casa Consistorial.

## Los nuevos autobuses se hacen esperar

### El Ayuntamiento prorrogará el contrato con Aulusa para garantizar el transporte urbano

**"No hay ningún riesgo de quedarnos sin autobuses en el mes de abril". Así de contundente se ha manifestado Juan Antonio de las Heras, Primer Teniente de Alcalde y concejal de Transporte Urbano en Guadalajara, tras conocerse que dos empresas aspirantes a la adjudicación del transporte urbano presentaron un recurso ante el Tribunal Administrativo dependiente del Ministerio de Hacienda al no estar conformes con la resolución adoptada en Junta de Gobierno.**

Según De las Heras, este órgano dedica una media de "quince o veinte días" a resolver los casos, por lo que presumiblemente a finales de este mes podría pronunciarse. Desde el Ayuntamiento se confía en que dichos recursos "no prosperen" y se de luz verde a "la adjudicación definitiva" a la empresa ALSA. Aunque ha reconocido que, legalmente, el Tribunal dispone de tres meses para resolver el conflicto.

Independientemente de la resolución del Tribunal, lo cierto es que los recursos demorarán la puesta en marcha de

la nueva concesionaria, previsto para el mes de abril, por lo que "tanto si se resuelve a favor como si hay que rehacer el expediente, el Consistorio prorrogará el contrato con la actual concesionaria porque se trata de un servicio público".

De Las Heras explica que, hasta que no se produzca la firma con el Ayuntamiento, ALSA no puede llevar a cabo ningún tipo de inversión, y ha restado importancia al recurso de las dos compañías. "Es frecuente que en todos los grandes contratos las no adjudicatarias presenten un recurso especial porque se juegan mucho dinero". ■ Y.B.B.

Sepa más en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)



## PSOE: "No se puede prorrogar más"

Desde el Grupo Municipal del PSOE se insiste en que el contrato con la actual concesionaria del transporte urbano, Aulusa, "no se puede prorrogar más

porque ya ha habido dos prórrogas y el pliego de condiciones no permite una más". La única opción es elaborar "un contrato nuevo provisional" negociado

con una compañía que está en serias dificultades económicas. De hecho, los trabajadores llevan un tiempo sufriendo retrasos en las nóminas.

Y LA CASA PARA SU HIJO

## María continúa reclamando la dación en pago al banco

Ayer jueves, María Benítez y un grupo de miembros de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Guadalajara volvieron a concentrarse frente a la sede del BBVA del Jardínillo para reclamar, una vez más, la condonación de su deuda y una solución habitacional para su hijo, de 45 años. María recibió esta semana la propuesta de la entidad financiera que permite el usufructo de su vivienda mientras viva y el alquiler social durante cinco años para su hijo en otra vivienda "de características similares". De la condonación de la deuda (la entidad les reclama 130.000 euros), "no dice nada de nada". Hace dos semanas, Benítez y varios miembros de la plataforma protagonizó un encierro de más de doce horas en la sucursal para exigir una solución "digna" a su caso, un episodio que terminó en el desalojo de las personas concentradas. Los hechos se remontan a 2010, cuando Pedro fue desahuciado de su casa tras haber perdido su empleo y tener reconocida una minusvalía. María le avaló con su vivienda, por eso el banco también se la reclama. ■ Y.B.B.



María Benítez, de la PAH

EL DUQUE YA NO PROTAGONIZARÁ LA SERIE HERMANOS QUE SE VA A RODAR EN GUADALAJARA

## La productora de Telecinco repite el casting

A la segunda, ¿va la vencida? La productora Multipark Ficción, encargada de rodar la miniserie de ficción *Hermandades* en Guadalajara, repite el casting. En esta ocasión, la compañía busca a hombres y mujeres a partir de 45 años, y agradece "la paciencia" que tuvieron todos los asistentes que acudieron el pasado viernes a la primera selección de actores.

La intención es que "participe el mayor número de personas de nuestra ciudad tanto en figuración como en algunos pequeños papeles". Las pruebas serán este viernes, 18 de enero, en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián (Avenida del Vado, 15, junto al Palacio Multiusos) de 11 a 13.30 horas. El trabajo será remunerado y los asistentes al casting deberán traer al mismo

la tarjeta de la Seguridad Social y el DNI.

Por cierto, esta misma semana se conocía que el actor Miguel Ángel Silvestre (*El Duque* de *Sin Tetas no hay paraíso*) ya no protagonizará la serie, sino Antonio Velázquez, *Aníbal* en la serie de ficción *Tierra de Lobos*.



Nieves, Isabel y M. Eugenia, en la cola

Sepa más en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)